
 
 

REQUERIMENTO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA 
 
 

Realização de Audiência Pública para abordar
e debater a proposta de traçado do BRT em
Cuiabá  e  a  suposta  comercialização  dos
vagões do VLT com o Governo do Estado da
Bahia.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Com fundamento no artigo 133 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Cuiabá, requeiro ao
soberano plenário,  aprovação em sessão plenária para realização de Audiência Pública,  visando
debater pertinentes e necessários aspectos ligados à proposta de traçado do BRT em Cuiabá e a suposta
comercialização dos vagões do VLT com o Governo do Estado da Bahia. 
  
JUSTIFICATIVA 
A Audiência Pública tem por objetivo abordar e debater com os convidados a proposta de traçado do
BRT em Cuiabá e a suposta comercialização dos vagões do VLT com o Governo do Estado da Bahia. 
Tendo em vista que toda obra que altere a estrutura da cidade de Cuiabá, segundo a legislação local,
deve ter autorização prévia da prefeitura, é imprescindível que a Câmara Municipal traga o debate para
si e analise os aspectos necessários e pertinentes á execução das obras do BRT pelo Governo do
Estado de Mato Grosso, no intuito de auxiliar a Prefeitura de Cuiabá, que é competente para aprovar o
projeto antes que as intervenções no município comecem. 
Veículos de imprensa, tem noticiado que o Estado não forneceu dados suficientes da execução das
obras para a análise dos técnicos da prefeitura, bem como a existência de  falta de discussão sobre
detalhes importantes, como o trajeto exato do BRT o que é de extrema importância, uma vez que como
dito anteriormente, altera a estrutura da nossa Capital. 
Por  outro  lado,  há  a  necessidade de melhor  acompanhamento e  esclarecimento sobre  a  suposta
negociação para a possível compra dos vagões e trilhos do VLT de Mato Grosso, por parte do Governo
da Bahia. 
Assim sendo, para cumprir o papel não só de representantes da população cuiabana, mas notadamente
o de legisladores e fiscais, a Audiência Pública para abordar os aspectos sugeridos é medida que se
impõe, uma vez que a sua realização é imprescindível para que possamos traçar metas e alcançar
soluções. 
Pelo exposto, conto com o apoio e voto dos nobres vereadores para a aprovação deste requerimento de
Audiência Pública. 



  
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 30 de agosto de 2023.

 
 
 

Luis Cláudio de Castro Sodré - PROGRESSISTAS
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